



## PRIMERA

**Ratifican a Alicia Bárcena en la SRE**

Tras rendir protesta al cargo ante senadores, la secretaria de Relaciones Exteriores dijo que el equipo jurídico de la dependencia analiza si extradita a Ovidio Guzmán a Estados Unidos. / 7



Foto: Especial

**ES RATIFICADA POR EL PLENO DEL SENADO**

# Bárcena pone en la mira a Ovidio

**LA CANCELLER** afirma que su equipo jurídico tiene ya el expediente y analiza su posible extradición

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, aseguró que el equipo jurídico analiza si extradita o no a Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán, luego que el juez Rogelio Díaz Villarreal resolviera remitir el expediente a la Cancillería, "a efecto de que resuelva si concede o rehúsa la extradición solicitada", dice la resolución judicial.

"Estamos estudiando el caso. Por supuesto, lo tiene, precisamente aquí está nuestro director Jurídico y estamos analizándolo. Esto llegó la semana pasada recientemente y estamos en ese proceso", respondió la Canciller, a pregunta expresa, luego de ser ratificada por unanimidad del Senado como titular de la secretaría.

Después de rendir protesta de su cargo, Alicia Bárcena respondió preguntas sobre la resolución del juez, pero no abundó sobre el momento en que la Cancillería emitirá su respuesta.

"No, en realidad, como le digo, estamos analizando todo el caso, todo el expediente. Y, con gusto, en cuanto tengamos una decisión, se la haremos saber", dijo.

Momentos antes, los 98 senadores presentes votaron en favor de su ratificación.

Germán Martínez Cázares,



Foto: Cuartoscuro

Alicia Bárcena fue ratificada como secretaria de Relaciones Exteriores por 98 senadores.



Es fundamental que se fortalezca el buen trabajo que ha hecho el cuerpo diplomático en Estados Unidos."

**ISRAEL ZAMORA**  
SENADOR DEL VERDE

del Grupo Plural, dijo que Alicia Bárcena es un orgullo de México en el mundo por su tesón cívico y su profesionalismo diplomático; "la mejor política exterior es la que manda buenos políticos y profesionales diplomáticos", asintió.

Nadia Navarro Acevedo, del Acción Nacional, indicó

que es imperativo contar con una SRE estructurada, que enfrente los retos del escenario global de la actualidad y que privilegie la diplomacia y la negociación como el mejor camino para garantizar la paz y la seguridad, encomienda que, confió, la secretaria cumplirá sin dificultades.

Beatriz Paredes Rangel, del PRI, consideró que el principal desafío de la secretaría será el fenómeno migratorio, por lo que tiene la tarea indispensable de implementar una política que incida en el desarrollo local, regional, nacional e internacional, para reducir el impacto negativo de la movilidad humana y proteger los derechos humanos de los migrantes.